



# Des nouvelles de nos quatrièmes à la conquête de l'Espagne et de l'Italie

publié le 25/03/2019 - mis à jour le 26/03/2019

Nos élèves de 4ième VALJEAN, MARIUS et GAVROCHE sont bien arrivés à CORDOUE en Espagne, ils ont fait bon voyage et profitent du soleil et des visites...des nouvelles et des photos prochainement...

Nos élèves de 4ième COSETTE et FANTINE font bon voyage vers l'Italie, après une pause de midi appréciée, ils filent maintenant vers la frontière...tout se passe bien !!! Des nouvelles demain !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.